



La Cámara de Diputados recibió la Certificación de Calidad Ambiental otorgada por la Profepa

Por **Ivonne Menchaca Sarmiento** - 26 junio, 2024



La presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, afirmó que este recinto dio un paso importante en el compromiso con el medio ambiente y las buenas prácticas, tras recibir el reconocimiento de Certificación de Calidad Ambiental por parte de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa).

“Se impulsó esta iniciativa que hoy nos convoca y que celebramos con mucho entusiasmo para que a través de esta certificación que ya se acaba de dar, se deje constancia oficial de que esta Legislatura cumplió con el compromiso de garantizar la aplicación oportuna y eficaz de la legislación en materia ambiental”.



Aseguró que la Cámara de Diputados cumplió más allá de la exigencia de la ley con los niveles de emisiones de la atmósfera, descargas de aguas residuales, manejo de residuos peligrosos, la contaminación de suelo y subsuelo y ruido. También con aspectos no normados ambientalmente como el riesgo, seguridad, atención de emergencias y capacitación de personal en materia ambiental.

Además, dijo, se formalizó un Sistema de Gestión Ambiental bajo estándares internacionales aplicables y se elaboraron manuales de procedimientos para formalizar las prácticas de ingeniería y optimización del consumo de energía.

“La Cámara de Diputados se convierte así en un modelo a seguir no sólo para otros congresos locales, sino también para otros parlamentos del mundo, así que estamos cumpliendo y lo estamos haciendo bien”, resaltó.

Este conjunto de acciones, dijo, pone a la Cámara de Diputados en sintonía con los Objetivos de la Agenda 2030.

<https://889noticias.mx/noticias/la-camara-de-diputados-recibio-la-certificacion-de-calidad-ambiental-otorgada-por-la-profepa/>